

## Unser Projekt: Epilepsie und Schule



Hier arbeiten wir mit dem Thor-Heyerdahl-Gymnasium in Kiel zusammen. Schüler erfahren im Unterricht das Wichtigste über Epilepsie. Die Lehrer erhielten dazu passendes Informationsmaterial, nachdem wir uns bei einer Fachlehrerkonferenz vorgestellt hatten. Auch haben wir uns bereiterklärt, in den Unterricht zu kommen, um individuelle und persönliche Fragen seitens der Schülerschaft zu beantworten, falls es gewünscht wird.

Ziel des Projektes : Abbau von Vorurteilen, Angstabbau und soziale Kompetenz.



**„Wir können stolz auf uns sein, weil wir alles richtig gemacht haben. Ihm geht's wieder gut.“**

Grafik: Stefan Eling, [www.HanisauLand.de](http://www.HanisauLand.de)

Fachlich beraten und unterstützt werden wir bei unseren Projekten und den dazu durchgeführten Info-Abenden von Experten und Fachärzten aus der Neuropädiatrie (UKSH Kiel), dem Norddeutschen Epilepsiezentrum für Kinder und Jugendliche in Raisdorf und niedergelassenen Neurologen.